



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VIII

## CARTA VIRTUAL N° 315 - 16 DE ABRIL DE 2016

Redacción: Carlos Cortés.

### ESCUCHAMOS (1)

Al viceministro de Salud y Protección Social la semana pasada, por aquello al médico que realiza el examen de la mañana de tratar de estar enterado de lo que pasa en este campo te"( sobresaliente, destacado, importante en nuestro País. Como todas las reuniones de este género se inició con 25 minutos de retraso( afortunadamente no fue mas). La parte estadística que maneja el Ministerio, usualmente siempre con resultados negativos, para cuya solución muy pocas veces dan pautas, revela que las cosas no se están haciendo bien: cesáreas hasta en un 90% de los partos, **AVISOS**.

exceso de hospitales, 91 días para confirmar un diagnóstico, después, 30 días para el inicio de un tratamiento, tasa de hospitalización mayor que en Brasil y México. Esto para no mencionar sino unas pocas cosas. Seguiremos después con otros temas.

### A MEDIAS.

Podría ser una palabra para describir uno ingenuamente al pensar algo, después de leer: SEGÚN LA LEY, NO LO PUEDEN OBLIGAR A PRESENTAR SU HISTORIA CLINICA, – Portafolio 9- 10 de Abril de 2016- con base en que explícitamente en "la legislación no están contemplados ni el empleador, ni el personal administrati-

vo de la EPS, no es obligatorio presentar la historia clínica pero si contar ingreso la información clínica relevantes de lo que pasa en este campo de la Real Academia de la Lengua con 25 minutos de retraso( afortunadamente no se sabe si para el paciente o para el empleador. Es esto ético es otra cosa que se me ocurre: ¿Decir la verdad a medias, o alegar que la manera como se preguntó no daba lugar a otra respuesta diferente?

### HOMENAJE

El Colegio Médico de Santander rendirá homenaje a la Dra. Adriana Zárate por las exaltaciones recibidas con reconocimiento a su labor social, el lunes 25 de Abril en el Club del Comercio a partir de las 7:30 P.M.

